



Bulletin Nr. 2018-40

Datum	15.04.2019
Ort	Restaurant Staldbach
Vorsitz	Urs Geissbühler
Referenten	Cornelia Heynen, Helga Zumstein
Berichterstattung	Olivier Mermod
Rotarische Gäste	
Nichtrotarische Gäste	Mitglieder Lyons
Auswärtige Präsenzen	
Geburtstage	
ANLASS	INTERCLUB-MEETING MIT DEM LIONS CLUB OBERWALLIS - KULINARISCHE VERWÖHNUNG DURCH DIE KOCHENDEN ROTARIER MIT KÜNSTLERISCHEN DARBIETUNG VON CORNELIA HEINEN-IGLER UND HELGA ZUMSTEIN, MUSIKALISCH BEGLEITET VON ROBERT ZUMSTEIN

Heute wurde ein Treffen mit dem Lionsclub Oberwallis organisiert. Unser Präsident Urs Geissbühler eröffnet den Abend und begrüsst Urs Kuonen als Präsident des Lionsclub Oberwallis und alle anwesenden Mitglieder des Lionsclubs und der RC Brig. Urs macht einen kleinen Abriss zur Zusammensetzung des Clubs und erwähnt speziell den Jugendaustausch. Er erwähnt weiter, dass RC Brig 14 Kommissionen mit unterschiedlichen Aktivitäten habe, die sich aus zahlreichen Projekten in Altersheimen, Weihnachtsmarkt, etc. zusammensetzen. Die Kochenden Rotarier unter Markus Marienfeld verwöhnen uns heute. Zwei Damen aus dem Oberwallis, Cornelia Heynen-Igler und Helga Zumstein, werden musikalisch von Roberte Zumstein, der Sohn von Helga, begleitet. Urs stellt die Künstler einzeln vor. "Stilleben Frauengeschichten" ist eines ihrer bekanntesten Stücke. Die beiden Damen starten mit der Performance, wobei im Hintergrund die Bilder von Helga auf einer Leinwand gezeigt werden und Cornelia die dazu passenden Texte rezitiert.

Cornelia eröffnet mit dem Thema Inspiration. Sie startet mit einem schön gelesenen Text mit Bezug zum Wallis. Sie trägt mit Inspiration die Passagen über ihren ersten Auftritt und das Erlebnis mit einer Maus, die gut Letzt ihr die Angst vor öffentlichen Auftritten genommen hat. Am Schluss der Veranstaltung sollen wir dann erfahren, dass die Geschichten alle in der Regel frei erfunden sind und nicht in direktem Zusammenhang mit den Erfahrungen von Cornelia in Zusammenhang stehen müssen.

An einem konkreten Beispiel zur Inspiration hat Cornelia einen eigenen Text kreiert, der mit den kreativen Bildern untermalt wird. Bildtexte heisst diese Art von Kunst. Mit Professionalität trägt sie den Text vor und die Lions und Rotarier hören alle gespannt zu. Thema wie Sexappeal oder Alter einer Frau werden künstlerisch mit Texten, Bildern und Musik zum Besten gegeben. Nach dem zweiten Gang übernimmt Cornelia erneut das Wort. Sie erklärt, dass sie abwechslungsweise von den Bildern von Helga inspiriert wird oder umgekehrt, dass Helga von den Texten von Cornelia inspiriert wird. Cornelia trägt einen Text vor, der von einer jungen Frau handelt, welche eine Situation mit einem alkoholisierten Mann durchlebt. Die Beiträge werden jeweils mit einer musikalischen Einlage abgeschlossen und mit einem kräftigen Ablauf des Publikums quittiert.

Cornelia schenkt uns symbolisch eine Blume, untermalt mit einem Bild von Helga. Eine Blume, welche wir Walliser gemäss ihr schon längst verdient hätten. Sie macht eine Hommage an die Walliser und erklärt ihre Überzeugung, damals entschieden zu haben ins Wallis zu ziehen, statt in Zürich zu bleiben. Sie gibt ein paar Anekdoten der damaligen ersten Erfahrungen mit den charmanten Wallisern. Die Walliser haben "Charm wie

die Halbwilden“ und sind wenigstens „eu käi Schafseckel“.

Nach dem leckeren Hauptgang stimmt Robert mit seiner Gitarre und einem englischen Lied den zweitletzten Akt ein. Cornelia erläutert, dass sie beide (Cornelia und Helga) mit 4 Arten von Projekten arbeiten:

1. Facebook-Geschichten
2. Aufträge von Unternehmen
3. Bildtextgeschichten und
4. Bebilderung von literarischen Texten.

Cornelia erläutert, wie sich Helga und sie kennengelernt haben. Sie haben im September vergangenen Jahres gemeinsam ein Buch herausgegeben mit dem Titel Stilleben. Mit diesem Werk wurde auch ein Walliser Preis gewonnen. Cornelia liest aus diesem Buch einen spannenden Text untermalt vom Bild ‚süsse Verführung‘ von Helga vor. Zum Abschluss liest Cornelia noch einen Text vor mit dem folgenden Titel: Zürcher sind auch Walliser. Cornelia bedankt sich beim Publikum für die Aufmerksamkeit und wie angenehm das Publikum für sie war. Sie eröffnet die Fragerunde. Aus dem Publikum kommen zahlreiche Fragen, die von Cornelia und Helga authentisch beantwortet werden.

Urs bedankt sich bei den 3 Künstlern und überreicht ihnen im Nahmen von Rotary jeweils ein Geschenk. Der Präsident Urs Kuonen von den Lions Oberwallis bedankt sich ebenfalls im Namen der Lions für die gute Unterhaltung, die Organisation und bei der tollen Küchenmannschaft der kochenden Männern. Urs Kuonen überreicht drei Flaschen Grand Cru an Urs Geissbühler für einen gemütlichen Abend.

Unser Präsident kündigt noch das Dessert an. Nach dem genussvollen Verzehr des Desserts verdankt unser Präsident die kochenden Männern.

Unser Präsident Urs bedankt sich noch explizit bei der Küche bei Reinmar Eggel und Ibraim Salzman. Stellvertretend für die kochenden Rotarier wir Markus Marienfelder verdankt.

Urs Geissbühler teilt noch einige Informationen zu den Aktivitäten von Rotary der vergangenen Woche mit und informiert, dass nächster Montag kein Meeting ist.

Nach der Verabschiedung unter kräftigem Applaus treten die sichtlich zufriedenen Gäste langsam dein Heimweg an.

Rot. Olivier Mermod

Nächstes Meeting

Termin	Montag, 29.04.2019, 18.30 Uhr
Ort	Restaurant Bellevue, Naters
Leitung	Urs Geissbühler
Anlass	Ibex Biopark Visp - was genau ist da am Entstehen